
 

 

Pedido de Informação n° 06/2015 

 

Lucimar Rossetto Rossetti, Vereadora pelo Partido Progressista, solicita à presidência 

desta casa  para que envie ao Executivo Municipal o seguinte pedido de informação, baseado 

no artigo 129 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores de Barra Funda e da Lei Federal 

número 12527/2011: 

 

1-Quais os critérios utilizados para a seleção de estudantes que realizam estágios na Prefeitura 
Municipal de Barra Funda pelo CIEE? 

 

EXPOSIÇAO DE MOTIVOS 

- Por solicitação de estudantes. 

- Para conhecimento de toda a população e desta Vereadora. 

 

Nestes Termos 

Pede Deferimento 

 

Barra Funda(RS),  24 de julho de 2015 

 

Lucimar Rossetto Rossetti 

Vereadora 

 

 

 

 


